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ACTA RESOLUTIVA DE LA SESIÓN No. 021 ORDINARIA  

DE LA COMISIÓN DE PLANIFICACIÓN ESTRATÉGICA 
 

 

En el Distrito Metropolitano de Quito, siendo las 14h39 del 6 de julio de 2020, conforme 

la convocatoria No. 021 del mismo año, se lleva a cabo de manera virtual por medio de 

la plataforma tecnológica "Teams", la sesión ordinaria de la Comisión de Planificación 

Estratégica, presidida por el concejal Omar Cevallos. 
 

Por disposición del Presidente de la Comisión, se procede a constatar el quórum 

reglamentario en la sala, el mismo que se encuentra conformado por los siguientes 

concejales: Omar Cevallos y René Bedón, de conformidad con el siguiente detalle:  
 

REGISTRO DE ASISTENCIA – INICIO SESIÓN 

INTEGRANTE COMISIÓN PRESENTE AUSENTE 

Omar Cevallos 1  

René Bedón Garzón 1  

Soledad Benítez  1 

TOTAL 2 1 
 

Se registra la presencia de los siguientes funcionarios municipales: Fernando Rojas 

Subprocurador Metropolitano;  Vladimir Tapia, Secretario de Territorio Hábitat y 

Vivienda (e); Daniela Mariño, funcionaria de la Secretaría General de Planificación; Paúl 

Jimenez, Director Ejecutivo (e) del Instituto Metropolitano de Planificación Urbana;  

Michel Rowland García, Presidente de la Comisión Metropolitana de Lucha Contra la 

Corrupción; Susana Añasco, asesora del concejal Eduardo del Pozo; Besabeth Vega, 

asesora del la concejala Mónica Sandoval; Sebastián Nader, asesor de la concejala 

Soledad Benítez; Mónica Vinocunga, asesora del concejal René Bedón; Pablo Jaramillo, 

Hernán Bedoya y Alejandro Montúfar asesores del concejal Omar Cevallos; y, Patricio 

Salazar, funcionario de la Secretaría General del Concejo. 
 

Asisten como concejales invitados Mónica Sandoval y Eduardo del Pozo. 
 

Paúl Carvajal, delegado de la Secretaría General del Concejo Metropolitano de Quito, 

constata que existe el quórum legal y reglamentario y procede a dar lectura del orden 

del día: 
 

1. Aprobación del acta de la sesión de la Comisión de fecha 22 de junio de 2020; 

2. Presentación del concejal Eduardo Hussein del Pozo respecto del proyecto de 

“ORDENANZA METROPOLITANA PARA EL EJERCICIO DE LA 

FACULTAD DE FISCALIZACION DEL CONCEJO METROPOLITANO”; 

3. Conocimiento del proyecto de “ORDENANZA METROPOLITANA PARA 

EL EJERCICIO DE LA FACULTAD DE FISCALIZACION DEL CONCEJO 

METROPOLITANO” propuesto por la concejala Mónica Sandoval y 

calificado por la Secretaría General del concejo mediante oficio Nro. 

GADDMQ-SGCM-2020-1978-O de 12 de junio de 2020. 

4. Varios.   
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El presidente de la Comisión, concejal Omar Cevallos, solicita tomar votación del orden 

del día, con los siguientes resultados: 

 

El orden del día es aprobado por dos miembros de la Comisión. 
 

DESARROLLO DE LA SESIÓN 
 

Primer punto del orden del día: Aprobación del acta de la sesión de la Comisión de 

fecha 22 de junio de 2020. 
 

El presidente de la Comisión, concejal Omar Cevallos, consulta si existen observaciones 

y solicita tomar votación, con los siguientes resultados: 
 

 

Los miembros de la Comisión aprueban el acta sin observaciones. 
 

Segundo punto del orden del día: Presentación del concejal Eduardo Hussein del Pozo 

respecto del proyecto de “ORDENANZA METROPOLITANA PARA EL EJERCICIO DE 

LA FACULTAD DE FISCALIZACION DEL CONCEJO METROPOLITANO” 

Concejal Eduardo del Pozo; realiza una breve introducción del proyecto presentado en 

junio del 2019 y no sabe porqué paso el mismo a la Comisión de Codificación. Indica que 

no ha sido parte de las sesiones en las que se ha tratado el proyecto y no se le dio el 

seguimiento debido. 

Ingresa a la sesión la Concejala Soledad Benítez 14h46. 

Manifiesta que no se quiere asumir la no aplicación de la Resolución 074. Es necesario 

conocer lo sucedido con el texto por los cambios puntuales que se evidencian. 

Independientemente de las consideraciones hay que sacar la ordenanza. 

Concejala Soledad Benítez; explica que se presentó propuesta de cambios a la Resolución 

O74 y se retiró para enriquecer el proyecto normativo y propone realizar mesas de 

trabajo. 

REGISTRO DE VOTACIÓN 

INTEGRANTES  

COMISIÓN 

A 

FAVOR 

EN 

CONTRA 

ABSTENCIÓN EN 

BLANCO 

AUSENTE 

Omar Cevallos 1     

Soledad Benítez 
 

   1 

René Bedón 1     

TOTAL 2 0 0 0 1 

REGISTRO DE VOTACIÓN 

INTEGRANTES  

COMISIÓN 

A 

FAVOR 

EN 

CONTRA 

ABSTENCIÓN EN 

BLANCO 

AUSENTE 

Omar Cevallos 1     

Soledad Benítez 
 

   1 

René Bedón 1     

TOTAL 2 0 0 0 1 
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Tercer punto del orden del día: Conocimiento del proyecto de “ORDENANZA 

METROPOLITANA PARA EL EJERCICIO DE LA FACULTAD DE FISCALIZACION 

DEL CONCEJO METROPOLITANO” propuesto por la concejala Mónica Sandoval y 

calificado por la Secretaría General del concejo mediante oficio Nro. GADDMQ-SGCM-

2020-1978-O de 12 de junio de 2020. 

Concejala Mónica Sandoval; realiza precisiones sobre los proyectos normativos, aclara 

que se conoció en la comisión y se detectaron problemas de fondo. Señala que se quiere 

crear un marco normativo adecuado para fiscalizar, el cual debe ser integrado por Quito 

Honesto. Manifiesta que se hará un alcance a Secretaría del Concejo, sobre la propuesta 

normativa, ahora está pulido y con mayor alcance. Indica que se puede remitir el 

proyecto a esta comisión con un texto unificado. 

El presidente de la Comisión, concejal Omar Cevallos, agradece a los dos concejales y 

comenta que se pedirá criterio a Procuraduría para trabajar con las tres iniciativas y es 

necesario hacer mesas de trabajo con todos los despachos. Además comenta que el 

problema inició en la Secretaría. 

Concejal Eduardo del Pozo; realiza observaciones y aclara la motivación además solicita 

que se trate en la Comisión de Planificación Estratégica. 

Concejala Soledad Benítez; observa sobre la reforma a la Resolución 074 y comenta que 

se debe dar crédito a todos. 

Concejal René Bedón; señala que es absurdo que no exista comisión de Fiscalización y 

que es necesario trabajar rápido en estos proyectos normativos. 

El presidente de la Comisión, concejal Omar Cevallos, manifiesta que una vez definido 

que se debe tratar en esta Comisión mociona realizar mesas de trabajo con los despachos 

de los concejales proponentes. Para lo cual solicita tomar votación con los siguientes 

resultados: 

 

La Comisión de Planificación Estratégica, en sesión ordinaria realizada el 6 de julio de 

2020; resolvió: convocar a mesas de trabajo para el tratamiento de los proyectos 

normativos respectivos, con la participación de los concejales proponentes Eduardo del 

Pozo y Mónica Sandoval. 

Cuarto punto del orden del día: Varios. 
 

El presidente de la Comisión, concejal Omar Cevallos, indica que el PNUD remitió 

respuesta a requerimiento realizado, la misma que es escueta. El IMPU debería tener los 

datos entregados. Comenta que no se renuncia a un cargo que no se tiene y peor si no se 

REGISTRO DE VOTACIÓN 

INTEGRANTES  

COMISIÓN 

A 

FAVOR 

EN 

CONTRA 

ABSTENCIÓN EN 

BLANCO 

AUSENTE 

Omar Cevallos 1     

Soledad Benítez 
 

   1 

René Bedón 1     

TOTAL 2 0 0 0 1 
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entrega al final de la consultoría. Los productos no satisfacen y se necesita un informe 

amplio. Se debe aclarar sobre tiempos y productos que fueron o no entregados.  
 

Paúl Jimenez, Director Ejecutivo (e) del Instituto Metropolitano de Planificación Urbana; 

indica que el 22 de junio se incorporó al cargo. Explica de manera general la reunión 

mantenida con el PNUD y el tiempo fue corto para generar un producto. Manifiesta que 

encontró el IMPU sin directores y se está preparando una respuesta a requerimientos. 

Explica brevemente sobre productos no entregados y pagos realizados. 
 

Concejala Soledad Benítez; señala que se debería solicitar examen especial. 
 

Concejal René Bedón; aclara sobre requerimiento realizado, cuya respuesta deben 

conocer los miembros de la Comisión. 
 

Los miembros de la Comisión dan por conocido el punto. 
 

El Presidente de la Comisión, concejal Omar Cevallos, sin tener más puntos a tratar, 

clausura la sesión siendo las 16h49 

REGISTRO DE ASISTENCIA – FINALIZACIÓN SESIÓN 

INTEGRANTE COMISIÓN PRESENTE AUSENTE 

Omar Cevallos 1  

René Bedón Garzón 1  

Soledad Benítez 1  

TOTAL 3 0 
 

 

Para constancia firman el Sr. Omar Cevallos, Presidente de la Comisión de Planificación 

Estratégica; y, la Abg. Damaris Ortiz Pasuy, Secretaria General del Concejo 

Metropolitano de Quito (E). 

 

 

 

Sr. Omar Cevallos         Abg. Damaris Ortiz Pasuy 

PRESIDENTE DE LA COMISIÓN DE     SECRETARIA GENERAL DEL  

PLANIFICACIÓN ESTRATÉGICA                         CONCEJO METROPOLITANO (E) 
 

REGISTRO DE ASISTENCIA – RESUMEN DE SESIÓN  

INTEGRANTE COMISIÓN PRESENTE AUSENTE 

Omar Cevallos 1  

René Bedón Garzón 1  

Soledad Benítez 1  

TOTAL 3  
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